

μ

En la ciudad de Bogotá, Colombia, falleció el 5 de enero de este año Guillermo Hoyos Vásquez, Director del Instituto de Bioética de la Pontificia Universidad Javeriana, quien fuera considerado uno de los más importantes filósofos latinoamericanos del siglo XX.; Paz a sus restos.

μ

El Departamento de Filosofía Social Contemporánea de nuestro Instituto de Filosofía, ha venido realizando exitosamente las sesiones del Seminario Interno, bajo la coordinación de los profesores Carlos Kohn y María Eugenia Cisneros. Este seminario agrupa a los miembros de dicho Departamento y a profesores de otras universidades; como resultado de las ponencias presentadas en este evento se publicará un segundo libro que llevará por título ¿Qué es la democracia radical?

μ

Se celebró el *II Simposio Internacional* del Grupo de Investigación Filosófica USB-USAL en los días 12 al 16 de noviembre de 2012 bajo la temática ‘Concepciones de lo real’. Por el Instituto de Filosofía asistieron los profesores Leopoldo Márquez y María Carolina Álvarez con sus ponencias ‘Rompiendo el círculo del racionalismo’ y ‘La ontología evanescente: lo real irreal de Nelson Goodman’, respectivamente.

μ

Del 15 al 17 de abril se celebraron las *VI Jornadas Internacionales ‘Cultura de la Investigación, Tecnología, Tutoría y Responsabilidad Social’*, en la Universidad Católica ‘Andrés Bello’, en la ciudad de Caracas.

μ

Los profesores Benjamín Sánchez y María Carolina Álvarez, miembros de nuestro instituto, han sido invitados por la Facultad de Arquitectura de nuestra universidad, a dictar un curso sobre filosofía de la ciencia en el semestre 2013-I, dentro del marco de los cursos de postgrado de dicha Facultad.

μ

El profesor Leopoldo Márquez, miembro de nuestro Instituto, ha sido invitado por el Centro Cultural Chacao, para dictar una conferencia dentro del marco de sus charlas ‘Filosofía en la ciudad’, a realizarse en las instalaciones del referido centro en el mes de julio del presente año. La conferencia del profesor Márquez llevará por título ‘Animales cuenta cuentos: narraciones y conciencia’.

μ

En la sede de la Escuela de Filosofía de la Universidad de Atenas, Grecia, se celebrará el *23rd World Congress of Philosophy*, del 4 al 10 de

agosto de 2013. El lema del congreso será: La filosofía como investigación y forma de vida. Por la Universidad Central de Venezuela asistirá el profesor Alessandro Moscaritolo y por la Universidad Católica 'Andrés Bello', la profesora Corina Yoris, Presidenta de la Sociedad Venezolana de Filosofía.

μ

Organizado por la Sociedad Interamericana de Filosofía, la Asociación Nacional de Estudios de Postgrado en Filosofía del Brasil (ANPOF) y la Universidad Federal de Bahía, del 7 al 11 de octubre de 2013, se celebrará en la ciudad de Bahía, Brasil, el XVI Congreso de la Sociedad Interamericana de Filosofía (SIF). El Congreso reunirá a los investigadores más destacados del continente americano, así como también contará con invitados europeos. Las ponencias se harán en uno de los cuatro idiomas oficiales de la SIF: español, portugués, inglés y francés. Las inscripciones para asistir a dicho evento se encuentran ya abiertas a través de la página web: www.sif2013.org

μ

En la ciudad de Granada, España, se realizará en los días del 9 al 11 de octubre del presente año, el II Congreso Iberoamericano de Estudios sobre la Oralidad y el V Encuentro Latinoamericano de Identidades, organizado por la Universidad de Granada y la Red

Iberoamericana de Estudios sobre la Oralidad. Para mayor información: encuentrooralidad@gmail.com

μ

En la ciudad de Córdoba, Argentina, se celebrará del 6 al 8 de noviembre del presente año, el VII Congreso Internacional 'Cátedra UNESCO', bajo la temática 'La lectura y la escritura para la equidad de la educación en América Latina'. Para mayor información ver la pág. web: congresounesco2013@fl.unc.edu.ar

μ

En la semana del 19 al 23 de noviembre del presente año, se realizará la LXII Convención Anual de ASOVAC, en la ciudad de Caracas, organizadas por la ASOVAC, la Universidad Central de Venezuela y la Universidad Metropolitana, bajo el patrocinio de Polar, Banco Mercantil y otras empresas. Para mayor información ver página web: <http://convencionanual.asovac.org/>

μ

En la ciudad de Morelia, México, del 7 al 11 de abril de 2014, se realizará el XVII Congreso Internacional de Filosofía, convocado por el consejo directivo de la Asociación Filosófica de México, bajo la temática: *Filosofar en México en el siglo XXI. Adversidad y novedad de la época*. Para mayor información, ver página web: www.afm.org.mx